

Aktuelle Nachrichten der Stauseeknacker

Über unsere ehrenamtlichen Tätigkeiten im Jahr 2024 haben wir berichtet, und möchten auch im laufenden Jahr 2025 Informationen geben.

Ein Projekt aus 2024, das Ortsbild mit gespendeten und wieder aufbereiteten alten Holzkeltern wurde nun im Jahr 2025 mit der dritten und letzten Kelter abgeschlossen. Besucher können die Arbeiten am Bahnübergang, Dorfplatz an der Linde und Nähe Wanderparkplatz zum „Schmittenstollen / Vitalwanderweg Lemberg“ bewundern.



Die zu Ehren unserer ehemaligen Nahe-Weinmajestäten vorhandenen Schilder an den drei Ortseingängen wurden einer Reinigung unterzogen und informieren unsere Gäste über deren Wirken für das Weinanbaugebiet Nahe.



Eine weitere Baustelle hat sich ergeben, ein Teil der Trockenmauer am Friedhof ist eingestürzt und muss repariert werden. Auch hier unterstützen wir gerne unseren Gemeindemitarbeiter, was wir auch beim Herrichten der Bänke und Liegen für die neue Saison im Außenbereich gemacht haben.



Ein regelmäßiger „Frühjahrseinsatz“ rund um die Grünanlage der „Mechthildiskirche Niederhausen“, sowie am allseits beliebten Spielplatz unserer Ortsgemeinde war notwendig, wie z.B. Rückschnitt von Sträuchern, Wege und Wiese vom Laubresten des Herbstes zu befreien.



Trotz der vielen Arbeiten, Zeit für ein gemeinsames Vergnügen haben wir uns genommen. Per Zug ging es zur Besichtigung mit Bierprobe der *Kirner Brauerei*, neben den interessanten Erläuterungen und Aufwand bei der Bierherstellung, ist uns bewusst geworden, wie wichtig die Unterstützung heimischer Produkte durch deren Kauf für die Region ist.



Wir freuen uns über das Interesse für unsere Tätigkeiten, und werden gerne über die weiteren Einsätze und Aktivitäten berichten.

Text / Bildermaterial von P. Reinemann

18.04.2025